
 

 

   

会長挨拶は「ＰＥＴＳ」の研修時に 3分間挨拶としてレクチャーを受けましたが、推

奨される例会の進め方は、会長挨拶は来訪者の紹介が主な内容であって、食事後に「会

長の時間」と言うプログラムを行うのが例会の進行の仕方のようです。 

本日は、最初で最後の「会長の時間」を食事前に頂いて少し自由な発言をさせて頂きます。 

特に本日は当クラブの決算・予算の承認を頂く総会ですので、会員の皆様方のご協力

をお願いします。 

これからが「会長の時間」お話です。前期の決算に関しましては、収入減をガバナー

事務所からの多額の雑収入で、どうにかカバーして、帳尻を合わすことが出来たようで

す。今年度の予算案を作成する段階で、会員減少に依る本年度の収入減の事実を認識し、

かなり苦慮しましたが、多くの前期繰越金のお陰で通常のクラブの活動が可能となる予

算立てが出来ました。 

しかしながら、次年度の牛山年度に於いてはかなり厳しい予算立てが想定されますの

で、今年度中に検討していかなければならないかと考えおりますので、会員に皆様方の

絶大なるご理解とご協力をお願いします。 

 

 

 

 近日中に地区大会のご案内をお送りします。是非とも多くの皆さんのご参加を

お願いします。 

 「諏訪湖まちじゅう芸術祭 2015」後援の依頼が届きました。後援いたします。 

開催期間 8/28～9/23 参加施設 諏訪圏内美術館等 ﾊﾟｽﾎﾟｰﾄ 大人 2200円､

高校・大学 1000(前売り券)、小中学生無料 

 次週例会は早朝例会となります。 照光寺 光明閣 AM6：30～ 
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退会挨拶 井上保子様 

 10年間皆様には本当に良くしていただきました。ありがとうございます。10 年の

間には、埔里 RC 訪問、世界大会ではポルトガルとオーストラリアへ皆様とご一緒し

て楽しい想い出を作ることが出来ました。入会させていただいて心から良かったと

感じております。 

ただ、この一年の間に私の周りに色んな事が起こり、皆様にご迷惑や嫌な思いを

させてしまった事があったと思います。皆様の暖かい気持ちで今日まで来られまし

たが、幹事を引き受けなければ、途中でやめようかと何度も悩みました。何人かの

方にご相談もさせていただきましたが、私の都合で宮澤会長にご迷惑をお掛けする

わけにもいかず、最後まで幹事を務めさせていただきました。 

皆様からいただきました暖かいご厚情とご支援に感謝申し上げ、岡谷 RC の益々の

ご発展をご祈念申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

 

総  会 
 第 55 期決算案が宮澤由己直前会長より、第 56 期予算案が小口泰史会長より提

案が出され、いずれも承認されました。 

 中畑隆一 IM実行委員長より IM実行委員会構成案が出され、承認されました。 

 

 

事業計画（Ⅱ） 
ロータリー情報（会報・雑誌・広報）委員会 梅垣和彦委員長 

 クラブ内の活動の広報、PRの推進。多様化する情報伝達手段の研究によりクラブ

内の情報の共有に役立つようにします。一年間よろしくお願いします。 

 

職業分類・会員選考委員会 牛山幸一副委員長 

 会員増強委員会との連携を密にして事業の推進にあたります。 

 

出席委員会 北澤洋之介委員長 

 出席率向上に努めます。よろしくお願いします。 

 

ニコニコボックス委員会 山岸邦太郎委員長 

 ニコニコボックスの寄付金はロータリークラブの奉仕活動の大切な資金源です。

ニコニコボックスを利用することにより、例会を楽しく心の通じ合える機会として、

前年同様のご協力をお願いします。毎例会入口に設置していますので、ご協力をお

願いします。 

 

親睦委員会 濵 毅委員長 

 会員相互の親睦と情報交換を促し、家族同士並びに他クラブ会員との親睦をより

深めていただく為、参加しやすい行事設営を心掛けていきます。一年間楽しくやっ



 

 

て行きたいと思います。よろしくお願いしします。 

 

ロータリー財団委員会 平沢清文委員長 

 本年度の会長方針に則り財団の使命の実現に努めます。よろしくお願いします。 

 

米山奨学記念委員会 宮坂宥洪委員長 

 昨年までは奨学生が全国的に減っていましたが、今年は 700 名以上とかなり回復

してきました。2600 地区は全国平均より上の方にいます。その中でも岡谷 RC は上

位にいます。引き続きよろしくお願いします。寄付額は一応 10万円が一区切りです

が、少しずつの寄付でもいいので、ご協力よろしくお願いします。 

 

会則時別委員会 宮坂宥洪委員長 

RI標準定款と細則との整合性を図り、昨年度改正が行われたので、細かな点につ

いて確認していきます。よろしくお願いします。 

 

山崎典夫幹事 

 一年間よろしくお願いします。昨年度から会長に幹事要覧をしっかり見ておくよ

うにと言われ、見ましたがよく分かりませんでした。毎例会なんとかこなしていけ

ればと思っております。お世話になりますが、よろしくお願いします。 

 

※事業計画の詳細はクラブ計画書をご覧ください。 

＝＝ 一年間よろしくお願いします。＝＝ 

 

  

宮坂宥洪  パストガバナー2年目となります。結構忙しいです。 
井上保子  10年間お世話になりました。ありがとうございました。 
竹村一幸・小山 智(社会奉仕員会)  一年間よろしくお願いいたします。 
高木昭好・佐藤有司(国際奉仕・奨学事業委員会)  今年一年間よろしくお願いします。 
牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口 隆・小口泰史・小口裕司・尾関秀雄・

上條英雄・北澤洋之介・佐伯克己・中嶋孝一・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・林広一郎・
林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・宮坂晃介・平沢清文・宮坂 伸・宮澤由己・
守屋麻里・矢島 實・山岸邦太郎・山崎典夫  毎日暑い日が続いていますが、熱中症に
ならない様にこまめに水分補給をして元気に小口会長の下、良い年度になるよう皆さんで
頑張りましょう。 
中畑隆一  創業月です。これからもよろしくお願いします。 

 

 

会員数４０名、出席者３３名、出席率８６.８４％、前々回訂正７９.６９％ 
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世界へのプレゼントになろう 
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